CON D. EMILIO LEON - 2^A PARTE

"ESTARIAMOS DISPUESTOS A GOBERNAR CON EL PSOE O EL PP"

¿Cuál ha sido su postura y actuación en el Ayuntamiento de Daimiel en su doble condición de Concejal y de Portavoz del CDS?

Soy Concejal desde hace affos y he llevado siempre una conducta moderada. Me considero una persona enormemente constructiva, hasta tal punto que me cuesta mucho entrar en el debate de confrontación. Doy todas las vueltas que puedo antes de llegar al enfrentamiento; y siempre me he mantenido y me mantengo en una línea de participación, de consenso, de estudio exhaustivo de los problemas que nos
separan y de acercarnos para dar soluciones civilizadas

¿Considera que hay un gran enfrentamiento en el actual Ayuntamiento?

Sí, lo conoce todo el mundo. Son enfrentamientos por una parte entre representantes del PSOE y del PP, lo típico a escala nacional. Pero, además, dentro del PP en el que continúan los antiguos militantes de AP y los independientes.

¿Cuánto tiempo lleva como Concejal y Portavoz de su partido?

Desde hace tres años y tres meses. Y la verdad es que en este tiempo estoy satisfecho de mi labor. En realidad el programa que ha llevado el CDS en el Ayuntamiento ha sido un programa compartido en asuntos de importancia con los demás partidos. Sigo en una política de tolerancia y aceptación de lo que creo que es bueno para Daimiel.

¿Para las próximas elecciones municipales, cuáles son los objetivos de su partido y los suyos propios?

Ser candidato del centro político es muy dificil y lo es más cuando en un pueblo hay un grupo independiente que es también del centro. El CDS, con toda ilusión, con un buen programa, una gran campaña y un grupo de personas enormemente entusiastas, vamos a tratar de recuperar el centro político en las siguientes elecciones. Y esto lo digo sin triunfalismos. grupo independiente actualmente tiene 3.500 votos que creemos sinceramente pertenecen en su gran mayoría al Centro Democrático y Social.

¿En estas próximas elecciones municipales, quien va a ser el candidato a la Alcaldía por el CDS?

Yo siempre digo una cosa, y con ro-

que al tundidad, Ayuntamiento debe ir el compañero que tenga mejor imagen, que lo pueda hacer mejor o que posea mayor prestigio; y lo digo con la mayor honestidad y franqueza. Entonces, de verdad, me da lo mismo que yo vaya como candidato con el nº uno o con el diecisiete.

¿Qué programa, que línea de actuación tendría?

El programa es un tema que debemos abordar cuidadosamente. Las líneas de este programa no se pueden decir todavía puesto que la estamos preparando; pero que si hemos avanzado es un esbozo político y sería en el caso de que el CDS tuviera una mayoría o en el caso de que nuestro partido se le necesitara junto a otro para gobernar en mayoría y siempre con partidos que tengan programas análogos.

¿O sea, que podrían ser partidos bisagra para el PSOE o el PP?

Sí, estaríamos dispuestos a ello; ahora, siempre que nuestro programa se incluyera en el plan de actuación del Ayuntamiento en los cuatro años de legislatura.

¿Si le hicieran Alcalde, que haría, que arreglaría primero?

Lo primero que arreglaria o mejoraría sería la infraestructura de los barrios marginales de Daimiel, pues están bastante abandonados y necesitan unas fuertes inversiones. Me refiero a viales, calles, luces, zonas verdes o ciertas comodidades. Por otra lado, intentaríamos -aunque este Ayuntamiento también lo está procurandoque el Centro de Salud se potenciara porque todos sabemos que gran número de enfermos se tienen que ir diariamente a Ciudad Real. Y haría otra cosa muy importante, buscar soluciones a la cuestión de la juventud, poniendo en marcha lo antes posible la Casa de la Juventud que ya está proyectada e, incluso, tenemos el solar. Esta casa sería una institución con varias secciones: teatro, juegos, actividades de aprendizaje para aprovechar el aumento de los ratos de ocio de esta sociedad que se nos viene encima y para lograr que los chavales, -en vez de estar con el porro o con el cubata en la mano-, pudieran ilusionarse a realizar otras tareas más gratifican-

PASA A PAG. SIGUIENTE